

Álvaro del Portillo, hombre fiel y leal

Artículo publicado en la fiesta
del beato Álvaro del Portillo.

15/05/2017

Diario Jaén Álvaro del Portillo,
hombre fiel y leal (PDF)

Hoy como ayer las virtudes de la fidelidad y la lealtad son imprescindibles para la convivencia familiar, profesional, etc. El próximo día 12 de mayo, en muchos lugares

de España y en otros muchos países de los cinco continentes, se va a celebrar la Conmemoración Litúrgica del Beato Álvaro del Portillo. Un español conocido, admirado y venerado en innumerables países.

Una persona, un sacerdote de paz y leal a su compromiso de amor a Dios; muy unido a la Iglesia y al Romano Pontífice que supo servir con alegría y total generosidad a san Josemaría Escrivá de Balaguer; a sus hermanos —luego hijos— en el Opus Dei; a sus parientes; a sus amigos y a sus colegas. Han sido muchas las personalidades que han hablado o escrito sobre Álvaro del Portillo, por citar algunas: San Juan Pablo II “Recuerdo con ánimo grato al Señor la celosa vida sacerdotal y episcopal (...) el ejemplo de fortaleza y de confianza en la Providencia divina que dio constantemente; Cardenal Ruini “se distinguía por su piedad, inteligencia y amor a la Iglesia.

Siempre he admirado su profunda piedad, su bondad de ánimo y su penetrante conocimiento y comprensión de los hechos eclesiales, de la vida de la Iglesia”; Hans Kolenbach (fue General de los Jesuitas) destaca “su fraterna y constante amistad y agradece a Dios el infatigable celo apostólico que ha hecho a la Iglesia y al mundo”; Flavio Capucci (fue Postulador general del Opus Dei) “Quiso ser en su vida la sombra del Fundador, a pesar de tener una personalidad humana muy grande, desde el punto de vista científico y desde el punto de vista eclesial. Es autor de numerosos libros, fue miembro de varias Congregaciones Pontificias y uno de los protagonistas del Concilio Vaticano II. Y a pesar de esto, nunca nos habló de sí mismo”; Joaquín Navarro Valls (fue portavoz de la Santa Sede) “Le recuerdo con dos rasgos especiales: Su buen humor y un carácter muy optimista y

positivo". En resumen, un hombre que supo renunciar a los bienes de esta tierra, por los bienes de la vida eterna; que impulsó en favor de los más necesitados numerosas obras solidarias y educativas en América Latina, África y Asia.

Plácido Cabrera

Diario Jaén

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/alvaro-del-
portillo-hombre-fiel-y-leal-diario-jaen/](https://opusdei.org/es-es/article/alvaro-del-portillo-hombre-fiel-y-leal-diario-jaen/)
(19/01/2026)